

16 Provinces

Estuaire/Département du Komo-Kango/Santé
Bouffée d'oxygène pour le centre médical de Kango



Remise symbolique du don au responsable du centre médical de Kango, Bernard Biteghe (à droite).



Les cartons de médicaments mis à la disposition du centre médical.

Photo : A.N.

Photo : A.N.

AN
 Libreville/Gabon

Un don de médicaments a été offert, le week-end dernier, à cette structure médicale par l'ambassadeur de la Corée du Sud, Park Chung-Nam, et le président du club Koïca Gabon, Michel Ollomo Nguema.

L'AMBASSADEUR de Corée du Sud, Park Chung-Nam, et le président du club Koïca Gabon, Michel Ollomo Nguema, se sont rendus, récemment, à Kango, chef-lieu du département du Komo-Kango, pour faire des dons de produits pharmaceutiques au médecin-chef du centre médical, Dr Bernard Biteghe. En présence du préfet Albert Obame Menie, du maire de

la commune de Kango, Christian Menvie Obame et du représentant du gouverneur de l'Estuaire, Alain Atome Obame. A cette occasion, le médecin-chef a indiqué que ce don "contribue indirectement à satisfaire pleinement les objectifs politiques et gouvernementaux, et à améliorer la qualité de vie des populations de notre département en vue d'at-

teindre une couverture sanitaire universelle". Le Dr Bernard Biteghe a par ailleurs assuré l'ambassadeur de ce que les médicaments offerts à sa structure médicale seraient utilisés à bon escient au profit des populations du Komo-Kango, en privilégiant les plus démunies. Tout en félicitant le club Koïca-Gabon pour son initiative, le diplomate sud-

coréen, Park Chung-Nam, a indiqué que la ville de Kango est le précurseur des relations entre son pays et le Gabon, du fait que Valentin Obame, natif de cette localité, fut le premier ambassadeur dans ce pays d'Asie, il y a 55 ans. Ainsi, pour mieux sceller cette relation diplomatique, l'ambassade de Corée organisera à Libreville de nombreux évé-

nements culturels auxquels il souhaite la participation de nombreux Gabonais. Le club Koïca Gabon est l'association des fonctionnaires gabonais qui ont été invités en Corée à des fins de formation par le Koïca, une agence officielle coréenne d'aide au développement. Créée en 2013, cette agence compte actuellement 88 membres, dont le Gabon.

Nyanga/Département de Mougoutsi/Tchibanga/Conseil provincial de la jeunesse
Impliquer les jeunes au processus de développement

MIHINDOU MIHINDOU
 Tchibanga/Gabon

SOUS le thème "Jeunesse nyoise vecteur de son développement", le Conseil provincial de la jeunesse de la Nyanga vient de tenir, à Tchibanga, la première édition des assises de la jeunesse nyoise.

Ces rencontres s'inscrivent dans le cadre de la mise en œuvre des recommandations de la politique nationale de jeunesse, à la suite de l'élection des Conseils provinciaux. La finalité étant d'élaborer un plan d'action triennal répondant aux besoins et aspirations des jeunes en tant qu'acteurs et bénéficiaires du développement dans la province de la Nyanga.

A travers cet espace de discussions, les participants ont alors, quatre jours durant, formulé des propositions qui tiennent compte de leurs besoins. Des contributions qui devraient permettre aux dirigeants du pays de prendre les bonnes décisions à leur sujet, en sus d'assurer pleinement la participation des jeunes dans toutes les sphères de la société.

Présidés par le secrétaire général de province, Célestin Hydris Nzinzzi, ces travaux tenus en présence du 3e adjoint au maire de la commune, Paul Christian Mouketou, et du directeur provincial de la Jeunesse et des Sports, Jean-Paul Ma-

bicka Nzamba, se sont déroulés en ateliers sous la direction du président du Conseil provincial de la jeunesse de la Nyanga, Augée Mouroundzi Mayake. Les programmes et les projets contenus dans le plan d'action jeunesse nyoise ont été ainsi contextualisés et adaptés aux besoins spécifiques de la jeunesse de la province. Dans ce cadre, les participants ont par exemple relevé l'absence de bibliothèques, l'insuffisance d'établissements scolaires dans l'ensemble de la province, l'absence d'aires de jeux, le manque d'éclairage public et de médicaments, les insuffisances de la Cnamgs (Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale), etc.

Des attentes à tout le moins légitimes, selon le secrétaire général de province, qui a

d'ailleurs indiqué que ce travail de concertation mené

par les participants à Mougoutsi vise à favoriser une

implication des jeunes au processus de développement

enclenché par les plus hautes autorités de la République.



Un instantané des travaux en atelier.



Les délégations sont venues des quatre coins de la province de la Nyanga.

Photo : M.M.

Photo : M.M.



Le président du Conseil provincial de la jeunesse, Augée Mouroundzi Mayake (4e à partir de la gauche).

Photo : M.M.